



Kim Kardashian y Floyd Mayweather Jr., demandados por fraude

El mundo de las criptomonedas y el de los/las influencers no solo tienen en común que su campo de juego y de desarrollo es la red. Resulta que los **influencers y famosos de todo tipo son cada vez más reclamados para la promoción de cryptoactivos**. Da igual que estos personajes tengan idea o no de lo que es un token o que sepan algo de inversiones. Basta con que respalden un determinado activo **para que la gente se lance a comprarlo** como si fuera detergente y sin tener en cuenta el riesgo de perder lo invertido.

Esto es lo que ha pasado con la celebridad **Kim Kardashian, el exboxeador Floyd Mayweather y el jugador de baloncesto Paul Pierce**, que el pasado mes de mayo promocionaron en redes sociales y en distintos eventos un **token llamado EthereumMax (EMAX)**. Ahora, la estrella estadounidense y las leyendas del deporte **se enfrentan a una demanda en la que se alega que presuntamente engañaron a los inversores en la promoción de la criptomoneda**.

La demanda, presentada el 7 de enero en un tribunal federal de Los Ángeles, afirma que Kardashian, Pierce y Mayweather Jr. promocionaron la criptomoneda EMAX con el objetivo **de aumentar su precio y obtener un beneficio "a costa de sus seguidores e inversores"**.

The [\\$eMax ...](#)